

《单词百科:synchronizer是什么意思?synchronizer怎么发音?synchronizer的解释和用法》

英语单词synchronizer是什么意思?synchronizer怎么读?synchronizer怎么发音?简答网为您整理了synchronizer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



synchronizer怎么读

synchronizer的读音:[ˈs ɪŋ kr ɪ na ɪ z ɪ]

synchronizer的意思

1、n.同步器;

synchronizer的近义词

1、synchronoscope n.同步指示器，同步示波器;

2、synchroscope n.同步检定器;

synchronizer的双语例句

1、Distortion of automobile synchronizer gear sleeves will take place during the course of carburization and quenching.

汽车同步器齿套在渗碳淬火后,发生变形.

2、The Synchronizer allows you to synchronize folders, disks or computers.

同步器可让您同步文件夹,磁盘或计算机上.

3、Synchronizer gear hub is made of PM, with more complex shapes and different thickness section.

同步器齿毂的材料为粉末冶金,形状比较复杂,而且截面的厚度不一样.

4、Metal forming: INA develops new manufacturing method for synchronizer sleeves (used in Ford transmissions).

金属成型: 冰核开发新的制造方法,同步套 (用于福特汽车变速器).

5、This paper proposes the design of a symbol and earner synchronizer for Chinese DTTB system.

提出一种基于中国数字电视国标系统接收机的低复杂度同步模块实现结构.

6、Reverse synchronizer and transfer let the shift reverse with no shock and realize the 4 WD.

可以选装倒档同步器机构和分动器,使倒档无冲击和实现四轮驱动.

7、Precision forging is an important manufacturing procedure of steel synchronizer gear ring forming.

精锻是钢制同步器齿环制造过程中重要的成型工艺.

8、The Synchronizer is closing. Please wait while it finishes processing.

同步器即将关闭. 请等候进程结束.

9、The SPM-D 10 YB synchronizer provides automatic frequency and voltage matching

using discrete output bias signals.

该扫描探针显微镜-d10yb同步器,提供自动频率和电压匹配使用离散输出偏置信号.

以上是简答网为您整理的synchronizer怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于synchronizer的用法、synchronizer的释义、synchronizer的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/synchronizer>

